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区議会第３回定例会 一般質問

９
月
11
日
、
区
議
会
本
会
議
で
、
①
商
店
会
の
補
助
金

不
正
受
給
で
の
区
の
責
任
、
②
中
高
年
の
ひ
き
こ
も
り
へ

の
支
援
、
③
加
齢
性
難
聴
へ
の
支
援
に
つ
い
て
質
問
し
ま

し
た
。
今
週
は
、
補
助
金
不
正
受
給
問
題
を
報
告
し
ま
す
。

商
店
会
の
補
助
金
不
正
受
給
問
題
は
、
商
店
会
の
責
任

と
と
も
に
、
東
京
都
に
協
賛
金
未
計
上
の
実
績
報
告
を
出

し
続
け
て
き
た
区
の
責
任
が
問
わ
れ
る
問
題
で
す
。
し
か

し
、
区
は
、
４
カ
月
も
調
査
し
な
が
ら
８
月
の
臨
時
議
会

で
は
、
「
調
査
中
」
と
し
て
真
相
を
明
ら
か
に
し
ま
せ
ん

で
し
た
。
私
は
、
こ
う
し
た
区
の
態
度
に
つ
い
て
「
反
省

は
な
い
の
か
」
と
追
及
し
ま
し
た
が
、
区
長
は
、
協
賛
金

問
題
で
都
の
指
摘
を
知
っ
た
の
は
「
７
月
に
入
っ
て
か
ら
」

と
言
い
訳
す
る
だ
け
で
し
た
。

区
は
、
責
任
を
逃
れ
る
た
め
に
、
協
賛
金
を
集
め
て
い

た
こ
と
を
「
知
ら
な
か
っ
た
」
と
い
う
答
弁
を
続
け
ま
し

た
。
私
は
、
関
係
文
書
を
示
し
、
知
ら
な
い
こ
と
は
あ
り

え
な
い
と
追
及
し
ま
し

た
が
、
区
は
答
弁
し
な

い
と
い
う
異
常
な
態
度

で
し
た
。

①
花
が
け
を
５
年
間
、

誰
も
み
な
か
っ
た
の
か

ハ
ロ
ー
西
荻
で
は
、

駅
前
に
協
賛
金
納
入
者
の
名
前
を
掲
示
（
花
が
け
）
し
て

お
り
、
区
の
関
係
者
が
誰
も
見
な
か
っ
た
こ
と
は
あ
り
え

な
い
と
追
及
。

②
パ
ン
フ
に
も
納
入
者
名
が
紹
介

参
加
者
に
配
布
し
た
パ
ン
フ
に
も
、
協
賛
金
納
入
者
が

記
載
さ
れ
て
お
り
、
区
に
提
出
さ
れ
て
い
ま
す
。
区
長
に

も
パ
ン
フ
の
コ
ピ
ー
を
示
し
追
及
し
ま
し
た
。

③
平
成
25
年
度
は
未
計
上
を
指
導
さ
れ
な
が
ら

区
は
、
平
成
25
年
度
報
告
で
、
都
か
ら
協
賛
金
未
計
上

を
指
摘
さ
れ
、
補
助
金
を
返
還
し
て
お
り
「
知
ら
な
か
っ

た
」
は
通
用
し
な
い
と
追
及
。

都
は
、
実
績
報
告
で
協
賛
金
が
ゼ
ロ
と
な
っ
て
い
る
こ

と
に
疑
問
を
も
ち
、
区
に
問
い
合
わ
せ
を
し
て
い
ま
し
た

が
、
私
の
質
問
に
、
区
は
「
都
か
ら
の
指
摘
は
な
か
っ
た
」

と
答
弁
。
し
か
し
都
か
ら
入
手
し
た
文
書
に
は
、
職
員
が

「
協
賛
金
等
な
し

区
確
認
済
」
と
記
載
さ
れ
て
い
ま
す
。

私
は
、
再
質
問
で
こ
の
文
書
を
区
長
に
も
渡
し
、
責
任

を
逃
れ
る
た
め
の
「
虚
偽
で
は
な
い
か
」
と
告
発
し
ま
し

た
が
、
区
は
答
弁
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。

こ
の
問
題
は
、
今
後
の
委
員
会
で
も
引
き
続
き
追
及
し

て
い
き
ま
す
。

区
の
責
任
が
問
わ
れ
る
重
大
問
題

証
拠
資
料
を
示
し
区
の
責
任
を
追
及

区
の
偽
り
の
答
弁
を
告
発

ハロー西荻のパンフレット



阿佐ヶ谷駅北東地区まちづくり計画 ー 党区議団アンケート実施

【問１】けやき屋敷の樹木の削減について

削減すべきでない ８８．１７％

病院建設のためにやむを得ない ５．０５％

【問２】ツミ（猛禽類）の生息が確認された

保護を優先すべき ９１．２０％

病院建設を優先すべき ５．８７％

【問３】土壌汚染の危険性がある病院跡地への小

学校移転に関して

移転を進める前に土壌汚染の調査を示すべき

４６．８３％

移転事業のなかで調査し処理をすればよい

４．３９％

そもそも杉１小を移転すべきでない

４７．０７％

【問４】杉１小移転後跡地の高層ビル建設について

高層ビルを建てるべきでない ８６．９３％

高層ビルに賛成 ７．７３％

【問５】 高層ビルへの商業施設誘致について

賛成 ９．３８％

反対 ８１．８７％

「阿佐ヶ谷駅北東地区まちづくり」
アンケート 中間集計（9月10日現在）

ア
ン
ケ
ー
ト
に
寄
せ
ら
れ
た

自
由
意
見

・
阿
佐
ヶ
谷
北
口
に
生
ま
れ
て
81
歳
に
な
り
ま

す
が
、
私
が
生
ま
れ
る
前
か
ら
昔
か
ら
の
大
切

な
樹
木
を
人
間
の
都
合
で
切
っ
て
は
な
り
ま
せ

ん
。
自
然
を
残
し
て
く
だ
さ
い
。

・
貴
重
な
け
や
き
屋
敷
を
残
し
て
ほ
し
い
、
希

少
動
物
の
住
処
を
な
く
し
て
は
い
け
な
い
。

・
医
療
廃
棄
物
が
埋
没
さ
れ
て
い
る
か
も
し
れ

な
い
危
険
地
帯
に
学
校
を
移
す
わ
け
に
い
か
な

い
。

・
周
辺
の
商
店
へ
の
影
響
大
。
潰
れ
る
店
も
で

る
か
も
し
れ
な
い
。
…
商
店
を
そ
ぞ
ろ
歩
き
す

る
の
が
良
い
。

・
区
民
切
り
捨
て
の
区
政
に
怒
り
爆
発
で
す
。

阿佐ヶ谷駅北東地区まちづくり計画の問題点
①貴重な保護樹林（けやき屋敷）の大量伐採

②土壌汚染の可能性が高い病院跡地への杉並第一小

学校移転

③杉一小跡地を民間に提供し高層ビル整備をはかる

日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
、
杉
並
区
が
進
め
る
阿
佐
ヶ
谷

駅
北
東
地
区
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
、
区
民
の
意
向
を
調
査
す

る
た
め
に
ア
ン
ケ
ー
ト
を
実
施
。
３
７
５
人
（
９
月
10
日
現
在
）

の
方
か
ら
回
答
が
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。

ア
ン
ケ
ー
ト
結
果
は
、

回
答
者
の
８
割
以
上
が
、

け
や
き
屋
敷
の
樹
木
は

「
削
減
す
べ
き
で
な
い
」
、

猛
禽
類
ツ
ミ
は
「
保
護

す
べ
き
」
と
回
答
。
土

壌
汚
染
が
懸
念
さ
れ
る

河
北
病
院
用
地
へ
の
杉

並
第
１
小
の
移
転
に
つ
い
て
も
「
移
転
す
べ
き
で
な
い
」
「
移

転
を
進
め
る
前
に
調
査
」
を
求
め
る
回
答
が
そ
れ
ぞ
れ
半
数
を

占
め
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
杉
１
小
跡
地
へ
の
60
ｍ
高
層
ビ
ル
計
画
も
「
建
て

る
べ
き
で
な
い
」
商
業
施
設
誘
致
も
「
反
対
」
の
回
答
が
８
割

を
超
え
ま
し
た
。

多
数
の
区
民
が
、
区
が

進
め
る
計
画
を
認
め
て
い

な
い
こ
と
は
明
白
で
す
。

私
は
、
来
週
開
か
れ
る
、

区
議
会
都
市
環
境
委
員
会

で
も
、
こ
の
問
題
を
追
及

し
ま
す
。

けやき屋敷
（航空写真グーグルマップより）


